



東日本大震災において亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、ご遺族の皆様に深くお悔やみを申し上げます。また、被災された皆さま並びにご家族、ご関係の方々に心からお見舞い申し上げ、一日も早い復興をお祈りいたします。

協会より本編の原稿を依頼された直後
の3月11日14時46分、私が東京に生まれ育
つて60年余、過去に経験の無い大きな揺れ
に遭遇しました。震源は何百キロも離れた
富城県沖と聞いてこれは大変なことが起こ
ったなど直感しました。案の定刻々と入っ
て来る被災情報、追い打ちをかけるような
原発事故の発生と、しばらくは日を追つて
拡大する深刻な被災状況を目の当たりに
し、ただ呆然とするばかりでした。
この様な時こそ何かお役に立てるような
被災者の救出、ライフラインの復旧、そし
て住宅・食糧・医療を中心とした日常生活
の安定と安全の確保が第一と考えます。そ
して、その後には経済の復興にむけて新たな街づくりに取り組まなくてはなりません。
この度の東北地方太平洋沖地震は地震
の揺れよりも津波の被害が大きくなりまし
た。町を元通りにするだけでは解決しない

に、このたびの「東
において被災された
い申し上げると共に、
としてご遺族の皆様に
表します。

【東北地方太平洋沖地震】について思うこと



樹林

拵言や行動を起こさなくていいと気持ちは急いても思いは整理がつかず、急遽この度の災害に対して造園建設業に携わる人間として、私の感じた事、そして思いを書かせて頂くことにしました。

資機材の調達や労働力の確保など、建設業界等の全面的な協力依頼。地方公共団体等と緊密な連携を図りながら、可能な限り被災地域

の申請があつた場合には、義援金募集等を掲げ、
迅速に対応いただけるよう せて、①創立40周年事
依頼した旨通知があり、両 再構築、②本部・支部
件について、会長名で各会 務所の災害時応急対応
員當てに通知いたしまし の購入、③被災地の会

る被災状況確認の連絡を実施。3月12日付で、国土交通省から「東北地方太平洋沖地震に係る災害応急対策への協力について」、災害応急対策のため、建設機械、

また、3月13日付で「緊急通行車両等確認証明書等の迅速な発行手続きについて」警察庁に対し、「被災地域への災害応急対応のため、緊急通行車両等確認書部」を設置、本部長、部長、事務局等を決定し、面の活動方針として、員の被災情報の収集、災害員、被災地域に対する

平成23年3月11日、14時46分に宮城県沖、15時15分に茨城県沖で相次ぎ大規模な地震が発生。この「東北地方太平洋沖地震」の発生に伴う津波などにより、東北地方、茨城県、千葉県を中心、北海道から神奈川県に至るまで、戦後最大の死者行方不明者という想像を絶する惨事に見舞われた。

日造協では、3月12日の災害応急対策に取り組むた。

13日、電話メール等による要請があった。

3月16日、総務委員会

被災地会員への支援活動など実施

東日本大震災対策本部を設置

被災地会員への支援活動など実施

対する「会員実態調査」の実施方法の検討を行った。
3月18日、運営会議で
①東北地方太平洋沖地震に伴う復興支援調査の実施
②本部に「東日本大震災」策本部設置と概要を決定

東日本大震災対策など報告

総支部長等会議を開催 4案件を審議、承認

特 集

インターネット、CAD、電子入札など

造園領域での情報技術の

便利なＩＴを自然に利用

(株)田中造園土木



(株)田中造園土木(本期・2010年11月6日)を制作した。

台北国際花卉博覽会(会

社・大阪市)は、2010年4月25日)への映像は、博覽会の目玉と

出展経緯をまとめたDVDなったパリオノ「美の競

争」。

お接待の心

四国は温かい国だ。気候も然ることながら人の心が温かいのである。

この国には弘法大師(空海)が遍路修行をしたと伝えられる88カ所の寺を巡るお遍路道がある。その距離1100キロとも1200キロとも言われている。

88カ所、ほんどの寺は山の中腹にあり厳しい坂の上に、さらに急な階段を登らないと到着できない。寺と寺を結ぶお遍路道は海沿いに延々と何十キロも続いたり、山の尾根を登つたり下つたり、あるいは集落の家々の間を潜り抜けるようにして続いている。この道は平安時代ごろから現在まで1200有余年、形を少しづつながら寺巡りのお遍路さんたちが巡礼している。その数、年間20万人とも30万人とも言われてい



四国人々は、この巡礼者たちに對して「お接待」と言つ風習を持ち続けている。道端でミカンを売るおばさんが、お遍路さんを呼び止めて売り物のミカンを「食べて行けよ」と握らせる。寺の門前ですれ違つた地元の参拝者の奥さんが小さな紙袋に入れた五百円玉を「お接待させ

焚いて待つ集落の人。道の草刈り、道の標識を直すボランティアの人、人。登校する小学生や中学生が「おはようございます。頑張って」と声をかけて走り去る。

普通の庶民がさりげなく日常の習慣として、訪れる巡礼者たちに接するのである。これらの人々に助けられ、励まされながらお遍路さんたちは今日も四国の道を歩み続けるのである。雨の日も、雪の日も、風の日もある。

このような風習を持ち続ける四国人々。他への思いやりの心を持ち続けている四国人々。見えないものへも心を寄せている四国人々。そんな人たちが住む四国は温かいの

である。

山口昌宏(株岐阜造園)

古家を改造して、何時来るとも分からぬお遍路さんを囲炉裏に火を

賞作品なども掲載。「私はCADではなく、手書き図面ですが、個人のお客様は、それには好感を持たれている」と、個人のお客様へのアクセスが多くなっています。また今後、力を入れていきたい工場緑化管理

CADではなく、手書き図面ですが、個人のお客様は、それには好感を持たれている」と、個人のお客様へのアクセスが多くなっています。また今後、力を入れていきたい工場緑化管理

トップページに配置された「YouTubeビデオ」や「社長のブログ」で、現場での施工の様子のほか、武田社

施工の様子のほか、武田社長の紹介など、信頼できる会社、社長という評価に

さらにユニークなのは、くさんで、顧客として考えると、社長の人柄、日々の仕事ぶりがうかがえる内容は、逆に安心して任せられ

ます。また今後、力を入れていきたい工場緑化管理

を実際に用いています。また今後、力を入れていきたい工場緑化管理

を実際に用

